## **NOTA DE PRENSA**

18 de Diciembre de 2001

## EL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE BBVA APRUEBA EL FINAL DEL PERIODO TRANSITORIO Y ACEPTA LA RENUNCIA DE EMILIO YBARRA Y PEDRO LUIS URIARTE

- > José Ignacio Goirigolzarri, nombrado Consejero Delegado a propuesta del Presidente de BBVA, Francisco González, con el consenso de Emilio Ybarra
- González y Gorigolzarri presentarán en los próximos días al Consejo de Administración el nuevo organigrama directivo que liderará la nueva etapa del banco

El Consejo de Administración de BBVA aprobó ayer adelantar tres meses el final del periodo transitorio previsto en los acuerdos de fusión y aceptó la renuncia de sus cargos del Copresidente Emilio Ybarra, y del Vicepresidente y Consejero Delegado, Pedro Luis Uriarte. Asimismo, y a propuesta de Francisco González, Presidente de BBVA, y con el consenso de Emilio Ybarra, el Consejo nombró a José Ignacio Goirigolzarri nuevo Consejero Delegado del Grupo.

Con estas decisiones, BBVA da por concluido definitivamente el proceso de fusión, e inicia una nueva etapa, dentro de la línea de continuidad con la estrategia del Grupo. Francisco González, que queda como Presidente único, y José Ignacio Goirigolzarri, Consejero Delegado, presentarán en un próximo Consejo de Administración el nuevo



organigrama directivo del banco que desarrollará la estrategia de la entidad para los próximos años.

Durante el Consejo de Administración, el Copresidente Emilio Ybarra propuso finalizar con tres meses de antelación el periodo transitorio previsto en los acuerdos de fusión y presentó la renuncia de sus cargos en el mismo. El Vicepresidente y Consejero Delegado, Pedro Luis Uriarte, renunció también a sus cargos. Ambas propuestas fueron aprobadas.

Francisco González, que queda como Presidente único de BBVA, propuso, de acuerdo con Emilio Ybarra, como nuevo Consejero Delegado a José Ignacio Goirigolzarri, actual Director General del Grupo BBVA, responsable de Banca Minorista. Propuesta que fue también aprobada por el Consejo de Administración.

Con estas medidas, BBVA da por concluido definitivamente el proceso de integración iniciado el 19 de octubre de 1999, que se ha caracterizado por la anticipación de los planes previstos en el proyecto inicial.

Los acuerdos de fusión establecían un periodo transitorio con doble Presidencia, que concluiría en la Junta General de Accionistas de 2002, que se celebrará el próximo 9 de marzo. Sin embargo, Emilio Ybarra ha decidido proponer el adelanto del final de este periodo, dado que la Copresidencia estaba planteada para gestionar la integración y ésta ha concluido con éxito antes de los plazos fijados.

Igualmente, la decisión de Emilio Ybarra hay que enmarcarla en la conveniencia de dotar cuanto antes a la Organización de un nuevo esquema organizativo eficaz para hacer frente a los retos que la entidad tiene planteados en la actual coyuntura mundial. Ybarra seguirá como Copresidente de la Fundación BBVA y Vicepresidente de Repsol.

En esa misma línea, Pedro Luis Uriarte ha decidido también anticipar su salida, para facilitar la puesta en marcha de una nueva etapa en BBVA, una vez consolidada la fusión, de cuyo éxito ha sido uno de los principales responsables. Uriarte seguirá representando al Grupo en Telefónica.

Durante los dos últimos años Emilio Ybarra, Francisco González y Pedro Luis Uriarte han dirigido el proceso de fusión de BBVA de forma consensuada y con excelentes resultados, como queda patente en la rapidez y la calidad de la integración.

En esa línea de consenso, Francisco González y Emilio Ybarra propusieron al Consejo de Administración el nombramiento de José Ignacio Goirigolzarri como nuevo Consejero Delegado.

El Consejo de Administración mostró su agradecimiento a Emilio Ybarra y Pedro Luis Uriarte por el trabajo y la dedicación en los años de su mandato.